Lundi, 5 avril 2010

                                                        SYNTHÈSE DE LA CLASSE
Verbe aimer 
J’adore

J’aime beaucoup

Je n’aime pas beaucoup

Je n’aime pas du tout

Je déteste

On utilise...
J’aime = J’aime bien

Je l’aime – mon mari, mon copain, ma femme, ma copine

                Amitié : un copain = un ami / une copine = une amie

                Travail : un collègue / une collègue

                Amour :  mon copain = mon ami / ma copine = mon amie
                               mon petit ami ( du moment )/ ma petite amie

                               l’amant ( amant masculin )/ la maîtresse ( amante féminin )

                                                                              la maîtresse c’est un mot  polysémique ( qui présente

                                                                              plusieurs sens ) : personne qui commande, gouverne,
                                                                              exerce une autorité ; personne qui enseigne,  profes –

                                                                             - seur d’enfants.
                                Je t’aime .= Amour
Exercice IV -  Les verbes pronominaux : jeu de morpion
Déjeuner ( je ) – Je déjeune – terminaison “e”

Étudier  ( tu ) – Tu étudies – terminaison “es”

Se doucher (il ) – Il se douche – terminaison “e”

Se lever ( nous ) – Nous nous levons – terminaison “ons”

Se coiffer (vous ) – Vous vous coiffez – terminaison “ez”
Manger ( ils ) – Ils mangent – terminaison “ent”

S’habiller ( vous ) – Vous vous habillez – terminaison “ez”

Se réveiller ( je ) – Je me réveille – terminaison “e”

Se coucher ( tu ) – Tu te couches – terminaison”es”

J’ai gagné ou J’ai perdu le jeu de morpion.
Différences

Toujours = sempre

Tous les jours = todos os dias
Contraires

Toujours / jamais

Avant / après

Tôt / tard

Par exemple:

- Je mange toujours de la viande.
- Je ne mange jamais de viande.
- Je dors très tard ( minuit ),mais je me réveille très tôt ( 6 heures ).
- En été il fait jour tôt. En hiver il fait  jour tard.

Gradation

Toujours

Souvent = fréquemment

De temps en temps = quelquefois

Rarement

Jamais

Adverbes
Avant-hier – 3 avril

Hier – 4 avril

Aujourd’hui  – 5 avril

Demain – 6 avril

Après-demain  – 7 avril

Exercice A page 18 – correction
2)  Est-ce qu’en classe...

Vous vous parlez en français ? 
Vous vous aidez à travailler ?

Vous vous corrigez mutuellement ?

Vous vous écoutez parler ? 
3) Quelles sont les relations entre vous ?

Est-ce que vous vous aimez bien ?

Est-ce que vous vous critiquez ?

Est-ce que vous vous ignorez ?

Est-ce que vous ne vous aimez pas ? 
4) Est-ce qu’en dehors de la classe...

Vous vous retrouvez ?

Vous vous téléphonez ?

Vous vous invitez ?

Vous vous parlez ?

Vous ne vous rencontrez pas ?                                                                 
